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Zitat von Hamburger Clubfan 

Diese Nachschläge gebt es, lt. Hamburger Abendblatt-print ( seriöse Zeitung ),
wirklich....wir können, alles in allem, ca. 1 Mill. € zusätzlich bekommen.....irgendwie ein
typischer Bader-Tranfer, der auch im Kleingedruckten seine Vorteile hat.....

Aha, na ja bei Kießling weiß man ja bis heute nicht, wie viele Nachschläge bisher schon an uns
geflossen sind.

Wofür soll es die Nachschläge denn geben?

Ich bin immer noch der Meinung, dass man aus dem Transfer mind. 1 Mio. mehr hätte
rausholen müssen. Veh sagt doch selbst dass er Diekmeier für eines der größten
Verteidigertalente im dt. Fussball hält. Wenn das so ist, zahlt man auch mehr als diese
läppischen 2,5 Mio. Man hätte dem HSV auch sagen können, dass Diekmeier ohne
Aufbesserung des Angebots bei uns bleibt. Wo wäre das Problem gewesen? Diese 2,5 Mio.
hätten wir jederzeit bekommen, auch nächste Saison. Aber eventuell hätten wir dann sogar
noch mehr erhalten. Ich bin nach wie vor sehr unzufrieden mit der Transfersumme,
Nachschläge hin oder her...
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